PRESENTACIÓN

Las Jornadas El Derecho Humano al Agua. Debates y perspectivas en Andalucía tienen como objetivo profundizar, desde diferentes aspectos y perspectivas, en el debate sobre la materialización del Derecho Humano al Agua y el Saneamiento en su sentido más amplio. Con esa finalidad, las Jornadas aspiran a constituir un espacio de diálogo entre las reflexiones realizadas en el seno de la Red Agua Pública en anteriores encuentros (Madrid, A Coruña, Terrassa, Barcelona...), y los debates emergentes de mayor contenido práctico, referidos especialmente a Andalucía. Los contenidos se referirán tanto a la disponibilidad de un mínimo vital, el acceso universal, la participación, transparencia y rendición de cuentas, como a aspectos técnicos de la gestión que afectan a la eficiencia y la sostenibilidad económica y ambiental del servicio.

El encuentro pretende también servir para fortalecer las posiciones favorables a la gestión pública, democrática y participativa de los servicios del ciclo integral del agua, en el contexto global del reconocimiento de su suministro como un Derecho Humano.

En la organización de estas jornadas, impulsadas por la Red Andaluza Nueva Cultura del Agua y Marea Azul del Sur, participan Aguas de Cádiz, Empresa Metropolitana de Abastecimiento y Saneamiento de Sevilla (EMASESA), Asociación de Operadores Públicos de Abastecimiento y Saneamiento (AEOPAS), Red Agua Pública (RAP), Fundación Nueva Cultura del Agua (FNCA), Ecologistas en Acción (EeA) y Medina Global.

